



La Guardia Civil celebró el día de su Patrona

- **Este homenaje a la Guardia Civil en el día de la Virgen del Pilar se celebró en la Plaza de la Constitución. Durante el mismo se otorgaron diferentes medallas al Mérito, diplomas de reconocimiento y Menciones Honoríficas, y se rindió un emotivo homenaje a los compañeros caídos.**

Arganda del Rey, 12-octubre-19

La Plaza de la Constitución de Arganda del Rey se vistió de gala para acoger la festividad de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil. La conmemoración comenzó con una misa celebrada en la iglesia parroquial San Juan Bautista. El acto estuvo presidido por el alcalde de Arganda, Guillermo Hita; el Teniente Comandante de Puesto, Jesús Gil Sanz; la Corporación Municipal; y otras autoridades. Ante la imagen de la Patrona, se procedió al izado de la bandera de España mientras sonaba el himno español interpretado por la Banda Municipal Joaquín Turina, que colaboró en la celebración.

A continuación se hizo entrega de diferentes medallas al Mérito, diplomas de reconocimiento y Menciones Honoríficas a miembros del Cuerpo. En el turno de palabra intervinieron el Teniente Comandante de Puesto, y el alcalde de Arganda, Guillermo Hita, quien quiso ensalzar el trabajo de la Guardia Civil. Tras estas palabras, se rindió un emotivo homenaje a los compañeros caídos. La celebración finalizó con el himno de la Guardia Civil y con un desfile de medios motorizados del Cuerpo.

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey